

Trélivan. Le transformateur électrique va prendre des couleurs !



Gabriel et Maël, deux jeunes du dispositif argent de poche, entourés d'élus et d'habitants de la résidence Vaucouleur, ont passé la couche d'accroche sur le transformateur électrique qui accueillera bientôt une fresque.

Lundi et mardi, la commune proposait des missions argent de poche, pour des jeunes de la commune âgés de 16 à 17 ans. Deux ont souhaité y participer. Au programme lundi après-midi, passer une couche de peinture d'accroche sur le transformateur électrique de la résidence Vaucouleur.

Plusieurs élus et habitants de la résidence ont donné un coup de main aux jeunes Gabriel et Maël.

Nous avons signé une convention avec Enedis, pour embellir le transformateur et allons percevoir une subvention de 400 €, sur les 2 350 € inscrits au budget », a souligné Marie-Claire Botrel, adjointe à la culture et animation. Bientôt, une fresque sera réalisée sur trois côtés du transformateur par Julian Target, plus connu sous le nom d'artiste Artkor Bagdad, qui avait déjà réalisé la fresque monumentale d'Hélène-Boucher sur un mur de la salle qui porte son nom, dans le quartier Barrière.

L'autre mission des jeunes mardi, consistait à désherber le cimetière.